
 

 

 

 

 

 

 

令和元年度第１０回学校運営協議会が開催されましたので、議事の概要をご報告します。 

○ 開催日時 令和２年１月２７日（月） 午後３時３０分より５時００分まで 

○ 会 場  音羽中学校２階校長室 

○ 出席者  堀内一男（委員長）、下山良智、諸留和夫、右近茂子、宝川順子、弘世京子、塩川浩司、

本郷光一（校長）、梅田保幸（副校長） 

《協議事項》                 司会：堀内一男（会長） 記録：梅田保幸（副校長） 

（１） 令和２年度学校運営協議会の日程等について 

今年度の活動をもとに、令和２年度の日程等について意見交換をしました。会議の回数について

はこれまでの月１回から、年１０回の実施に変更することとしました。会の持ち方と日程及び内容

については副校長が原案を作成し、次回の協議会で検討したうえで３月に最終決定します。 

（２） 学校運営協議会 自己評価について 

学校運営協議会に関する自己評価の流れを説明し、会の終了後に記入をお願いしました。２月に

行われる学校関係者評価委員会にて集計結果を提示します。 

（３） 保護者・生徒・教職員アンケート集計結果について 

２学期後半に実施した音羽中学校のアンケート調査についてのまとめができました。音羽中学校

としての分析を副校長が説明し、質問や意見交換を行いました。例年評価の低い学校図書館利用に

ついては各委員から分析や対応などについて多くの意見が出されました。また、学校運営協議会の

認知度については、リーフレット作成などの効果が徐々に出ていることが確認されました。 

《連絡・報告事項》    

（１） 令和２年度教育課程編成について（区教育課程届出説明会報告等） 

１月１０日(金)に副校長と教務主任が参加した、文京区の教育課程届出説明会について報告しまし

た。令和２年度教育課程編成について学校としての今後の作成予定等の概略を伝えました。２月の協

議会にて、学校で作成した令和２年度の教育課程を提示します。 

（２）１月の学校状況について 

会の冒頭の校長あいさつの中で、冬休みも大きな事件や事故の報告もなく３学期も順調にスター

トしたことや、２年生の１７日(金)ＴＧＧ（東京英語村）体験の様子、３年生はいよいよ本格的に

入試関係が始まったことが伝えられました。また、インフルエンザは年末と年始に少し発生したも

のの、現在は落ち着いていることも報告されました。 

（３）２月の予定についての報告 

2日(日)中学生東京駅伝 7日(金)２年鎌倉校外学習 8日(土)授業公開日 10日(日)～私立一般入試 

14日(金)入学説明会 21日(金)都立一次・前期学力検査 25日(火)～27日(木)定期考査Ⅳ 

（４） 学校支援地域本部・ＰＴＡより 

  ・２月に予定されている、１年職業講話の講師の選定作業を実施中。（地域本部）   

《委員より一言》今月の委員は梅田保幸委員（副校長）です。 

 校長の生徒朝会等の話にもありましたが、早くも１月が「行って」しまいました。学運協の委員も４年目とな

り、月１回の協議会にもう４６回も参加しているのだなあと、あっという間の日々をつくづく思うところです。   

さて、昨年の４月から校長が変わり（個人的には前任校、前々任校でもお世話になりましたが…）、新たな風と

共に音羽中の新しい１０年が始まりました。さらに元号も変わり、新しい時代の中で無事に１０周年記念式典を

挙行することができました。これも地域・保護者の皆様のご協力があったからこそです。今後も地域・保護者、

そして学校を加えたこの三者の要に、学校運営協議会があればと思います。 

次回の学校運営協議会は、令和２年２月２５日（火） 午後３時半より音羽中学校で開催します。 

 

文京区教育委員会指定 コミュニティ・スクール  

学校運営協議会だより                    

令和2年２月3日 

第１０号 

文京区立音羽中学校 

学 校 運 営 協 議 会 

 



 


